

東伯地区更生保護女性会総会

本日は、東伯地区更生保護女性会総会の開催、おめでとうございます。

日頃は、祇園会長さんをはじめ、皆様には、安心安全のまちづくりを進めるにあたり、社会を明るくする運動や青少年健全育成などいろいろな活動で力になっていただいていることに感謝申し上げます。

みなさんの活動によって、犯罪や非行が未然に防がれており、また立ち直りの力を与えていただいております。

また更生保護事業に功労があった方に対し、山根ひろ子さんの法務大臣感謝状などこの東伯地区からも多くの方が表彰を受けられました。受賞されたみなさん、誠におめでとうございます。どうぞこれからも、次に続く者の模範となるよう、更生保護活動にご尽力いただきますようよろしくお願いします。

昨年も小中学校への図書カードの寄贈、すいか・ながいも健康マラソンでもPR活動、標語の展示などの活動をいただいたところでした。大変、うれしく思っています。今年も、よろしくお願いします。

近年、青少年による事件は、凶悪化し、そして低年齢化しております。この原因のひとつに家庭や地域の機能の弱体化しているのではと思います。町としましても、自治会活動・事業を活発に行っていただき、地域の連帯感を強化していただけるような、取り組みを行っていきたいと思います。

本日の総会がみなさまにとって、実り多い会となりますこと、東伯地区更生保護女性会の発展とみなさまのご健勝とご多幸をお祈りし、お祝いのあいさつとさせていただきます。

令和7年4月15日

北栄町長 手嶋俊樹